



Grünburger Schüler gewinnen beim Drachenbootrennen



Foto: Christa Pullirsch

GRÜNBURG. Zum elften Mal kämpften in der letzten Schulwoche zehn- bis 18-jährige Schüler beim Drachenbootrennen am Ausee um den Sieg. Dabei gelang es abermals der 4b und 3b der Mittelschule Grünburg, beim größten öster-

reichischen Wassersport-Event „Klasse im Boot“ ganz vorne zu landen. Die 4b erreichte souverän den ersten Platz bei den 13- bis 14-Jährigen. Die 3b sicherte sich den zweiten Platz. „Im Finale mit acht Drachenbooten paddelten vier Boote der

MS Grünburg – eine tolle Leistung der Grünburger Schüler“, betont Trainerin und Sportlehrerin Christa Pullirsch aus Garsten. Unterstützt wurden die Schüler von der Firma BMD Business Software Steyr und der Gemeinde Grünburg.